



Pratteln, 26. Mai 2021

Dringliche Interpellation

ER-Geschäft 3196 Einzelinitiative Walter Biegger Salina Raurica vom 12.09.2019

Mit Datum vom 12. September 2019 hat Walter Biegger seine Einzelinitiative zu Salina Raurica eingereicht. Diese Initiative wurde im Einwohnerrat noch nicht behandelt. Die Gemeindeordnung sagt, dass der Einwohnerrat innerhalb eines Jahres über eine Einzelinitiative zu entscheiden hat.¹

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum wurde die Initiative noch nicht behandelt?
2. Wann wird die Initiative behandelt?
3. Wir wissen spätestens seit ER-Geschäft 3050², dass Initiativen selten fristgerecht behandelt werden. Warum ist das immer noch so?
4. Im Votesprotokoll vom 26. Juni 2017 steht bei der Beantwortung des oben genannten ER-Geschäfts u.a.: «Der Gemeinderat wird bei einer drohenden Fristüberschreitung zukünftig den Einwohnerrat frühzeitig informieren.» Ist dies erfolgt?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Benedikt Schmidt

¹ Gemeindeordnung § 11 Abs. 2: „Der Einwohnerrat hat innert eines Jahres darüber zu beschliessen, ob er das Initiativbegehren für erheblich erklärt.“

² ER-Geschäft 3050 vom 31. März 2017: „Interpellation UG Einhaltung Fristen Initiativen“.